

Protokoll:

Die SPD-Fraktion trägt den in Session einsehbaren Änderungsantrag vor und begründet diesen.

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen trägt den in Session einsehbaren Änderungsantrag vor und begründet diesen.

Frau Bürgermeisterin Mohrs betont die Wichtigkeit der Entscheidung. Sie appelliert daran, dass ein Beschluss gefasst werden müsse, mit dem alle Beteiligten in dieser Angelegenheit zufriedengestellt werden können.

Der Stadtrat lehnt den Änderungsantrag der SPD-Fraktion mehrheitlich mit 20 Gegenstimmen und 13 Ja-Stimmen ab.

Der Stadtrat beschließt einstimmig den Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen.